

島根県交通安全協会会長表彰において優良学校として表彰をしていただきました

11月1日（火）に益田市人権センターにおいて、令和4年度島根県交通安全功労者表彰式が開催され、当校が一般財団法人島根県交通安全協会会長表彰において、多年にわたり交通安全活動を積極的に推進し、交通事故防止に貢献したとして、優良学校として表彰していただきました。令和4年度の優良学校は2校でした。

これまでの学校の交通安全に対する取り組みや生徒の皆さんの交通マナーそして、現在の3年生が課題研究で取り組んでくれている反射材着用を啓発する看板製作等の取り組みが評価いただいたものと考えています。

今後も生徒の皆さんと教職員がともに交通安全に取り組んでいきます。

<看板の贈呈式の予定>

11月8日 交通安全を啓発するミニ看板の贈呈式

※今後、江津市内の全コミュニティセンターにおいていただきます。

11月12日 夜間に反射材の着用をしていただくための啓発看板の贈呈式

10時 渡津コミュニティセンター

※LED照明や神楽のはやしが流れる看板です。1年間設置されます。

※江津高校に神楽を上演していただきます。

